



Paarungszeit des Rehwildes hat begonnen - besondere Vorsicht für Autofahrer geboten

26.07.2012

Während der Paarungszeit des Rehwildes von Mitte Juli bis Mitte August verändert sich das Verhalten des Wildes. In dieser Zeit ist das Wild deutlich aktiver, dies gilt vor allem für das männliche Wild.

Die Untere Jagdbehörde des Landkreises Havelland weist darauf hin, dass sich in dieser Zeit insbesondere die Autofahrer mit einer auf die jeweiligen Gegebenheiten angepassten Fahrweise einstellen sollten. Zu den in dieser Zeit gebotenen Verhaltensregeln zählen beim außerörtlichen Befahren von Bundes-, Landes- oder Kreisstraßen ganztägig mit unverhofft über die Straße wechselndem Wild zu rechnen. Dabei folgt einem ersten Reh oft noch ein zweites oder ein drittes Tier.

Dies gilt sowohl für landwirtschaftliche Flächen als auch für Waldflächen. Verantwortungsvolle Kraftfahrer sollten gerade jetzt dem Verkehrszeichen "Wildwechsel" besondere Beachtung schenken. Dazu gehört, die Fahrgeschwindigkeit stets darauf auszurichten, kurzfristig bremsen zu können.

Eine angepasste Fahrweise bietet die beste Voraussetzung, Wildunfälle zu vermeiden oder zumindest den Schadensumfang zu begrenzen.

[Zurück](#)